



Wir machen die Rheintalbahn fit für die Zukunft.

Nachtarbeiten am
Fußgängerweg in Niederbühl
25. bis 26. April 2022



Sehr geehrte Anwohner:innen,

aufgrund von Leitungsarbeiten müssen wir den Fußgängerweg, die Verbindung zwischen den Fußgängerstegen, in der **Nacht von Montag/Dienstag, 25./26. April 2022, zwischen 23 und 6 Uhr**, sperren. In diesem Zeitraum ist eine Überquerung der Rheintalbahn nicht möglich.

Durch den Einsatz eines Baggers kann es zu Beeinträchtigungen durch Lärm kommen. Für die entstehenden Unannehmlichkeiten bitten wir um Entschuldigung.

Ihre Deutsche Bahn
Karlsruhe, 21. April 2022



Das große Investitionsprogramm
für Mobilität und Klimawende.



Internet www.karlsruhe-basel.de
E-Mail kontakt@karlsruhe-basel.de



Kofinanziert von der
Europäischen Union